

## 松戸市議会6月定例会が開催されます。会期は6/11~27の17日間

まつど市議会6月定例会が、6月11～17日までの会期17日間で開催されます。みのわ信矢は6月議会において、一般質問を行うために登壇する予定です。

また、3月議会で示された、市が構想する6つの大型公共事業についても、さらなる詳細説明が行われる見通しです。

### 大型公共事業の最大の課題は予算の確保

みのわ信矢が6月議会で予定している一般質問の項目は次の通りです。※質問項目は変更の可能性もあります。

#### 1. みのり台メイン通りの歩道の改善について

本紙1面でも特集されている通り、みのり台地区のメイン通りの歩道は、改善が必要だと考えています。いまのままでは、高齢者やハンディキャップのある方などの安全が確保されていません。議員として、早期の改善を求めます。

#### 2. 松戸市総合医療センターにおける休日のリハビリ実施について

現在、総合医療センターでは、休日のリハビリが行われていません。しかし、早期の回復を目指すためには、絶え間なく訓練ができる環境が望ましいことは言うまで



ありません。休日でもリハビリをすることができれば、入院期間の短縮や回復期間の縮減にもつながります。

#### 3. 公立中学の部活動改革について

学校での部活動は、いま大きな転換をむかえようとしています。部活動の見直しが求められている背景には、大きく2点あります。1つは教員の多忙化の解消です。そしてもう1点は、やらせ過ぎによる弊害の改善です。

国は、2018年3月、部活動に関するガイドラインを定めました。この流れを受けて、松戸市も2019年1月、「運動部活動指導の方針」を策定し、公表しています。この中で、平日・土日にそれぞれ1日以上の休養日を設けることや、1日の部活動を平日2時間・土日3時間程度にするなどの内容が示されています。これを、学校現場がきちんと守ることで、部活動の改善が進んでいきます。市の今後の市政について確認します。

### 総合医療センターバス八柱駅乗り場にベンチを設置



八柱駅北口が乗降場です

市民からのご要望を受け、総合医療センター行きシャトルバスの八柱駅北口乗り場に、ベンチを設置するよう市に働きかけておりました。平成30年度中に予算化することができ、無事に2月20日に設置され、ご利用が可能になりました。

また、同医療センターでは、現在、土日のリハビリは行っておりません。患者さんの早期機能回復のためにも、週末のリハビリ実施にむけて市に働きかけを行っているところです。



### みのわ信矢 プロフィール

昭和42年 松戸市常盤平生まれ  
昭和55年 松戸市立常盤平第一小学校 卒業  
昭和58年 青山学院 中等部 卒業  
昭和61年 青山学院 高等部 卒業  
最終学歴 青山学院大学 経営学部 卒業

#### 市議会議員としての主な経歴

- 松戸市予算審査特別委員会副委員長
- 松戸市決算審査特別委員会副委員長
- 松戸市立病院建設検討特別委員
- 教育経済常任委員長
- 都市整備常任委員長

#### その他の経歴

- ◇中央学院大学 法学部講師（地方自治論）
- ◇介護事業所 取締役
- ◇NPO法人地域政策研究所 理事
- ◇公益社団法人 松戸青年会議所 常任理事
- ◇松戸市子ども会常盤平地区 会長 など

#### 趣味

- ◆楽器演奏（エレキギター）、読書、映画鑑賞
- ◆学生時代はバスケットボール部